

## Béatrice Micard



« Écolo » depuis toujours, je commence à me sentir moins seule dans mon combat contre les conséquences de la consommation et de la production de masse. Professeure de Sciences économiques et Sociales au Lycée Saint-Joseph à Auxerre, j'ai créé dans ce cadre une association Jeunes pour une autre terre qui contribue à réduire la malnutrition en Tanzanie grâce à la culture de la spiruline. Ancienne première adjoint à la mairie de Chichery, je connais très bien le fonctionnement d'une commune et d'une communauté de communes.